

Aktueller Stand der Entwicklung des Henschelareal

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 23. September 2019

Bericht des Magistrats

-101.18.1412-

3. März 2020

1 von 1

Beschluss

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, über den aktuellen Stand der Entwicklung des ehemaligen Henschelareals im Stadtteil Rothenditmold im Ausschuss für Kultur zu berichten.

Stadträtin Völker führt in die Thematik ein und übergibt dann das Wort an Stadtbaurat Nolda. Dieser berichtet über die aktuelle Nutzung des Areals und Gespräche mit dem Investor, dabei geht er besonders auf die Planungen und Mietverträge ein. Im Anschluss informiert Stadträtin Völker über Kultureinrichtungen, die am Standort verbleiben sollen. Nach der Berichterstattung beantworten Stadträtin Völker und Stadtbaurat Nolda die Nachfragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Dr. Rainer Hanemann
Vorsitzender

Annika Kuhlmann
Schriftführerin